

JESÚS: 'SI OBSERVO CALIDAD, OFREZCO LOS ESPACIOS CULTURALES DEL MUNICIPIO'



JESÚS AYLLÓN: Más de 40 años como profesor en diferentes Facultades y Universidades.

Vte. de la Organización Internacional de la Cultura Europea y Pte Fundador de la Federación Española de Agrupaciones de Folklore.

Concejal de Cultura 8 años y Concejal de Educación desde 2019.

¿Qué es para tí la Cultura?

JESÚS: El término es realmente polisémico. Existen definiciones de toda naturaleza pero para mí la Cultura es la expresión humana producto de la sensibilidad creativa y del conocimiento.

La cultura y el arte exigen mucho esfuerzo, cierta erudición y determinadas cualidades expresivas humanas. Hay gente que detesta la Opera porque no la entiende y empieza a amarla cuando se les explica.

Cuéntanos cómo organizas los maravillosos y numerosos Conciertos que pueden verse en el Teatro-Estudio Sara Baras.

JESÚS: Realmente no me resulta muy difícil. Me facilitan mucho las cosas la amplitud de las redes de amigos dedicados a la creación cultural nacionales e internacionales durante 50 años. Además soy visitantes de los Centros Culturales en los que se presentan los

autores noveles con sus obras. Si observo calidad, les ofrezco nuestros espacios culturales. Me gusta la tarea de ayudar a los jóvenes en la difícil tarea del reconocimiento.

¿Por qué tienes tantos contactos en el mundo de la Cultura?

Jesús: Siempre he tenido interés por las creaciones culturales de diferente naturaleza.



¿Queda algún instrumento por tocar el Teatro Estudio Sara Baras? Hemos visto hasta castañuelas. ¿Hay posibilidades de ver a la mismísima Sara Baras en tu teatro?

JESÚS: Quedan muchos instrumentos que tocar. Por otro lado el teatro no tiene dimensiones adecuadas para una artista de la talla de Sara Baras pero aspiro a recibir su visita, antes del final de esta legislatura. Quizás pueda obsequiarnos con un zapateado informal como muestra.

El Ayuntamiento apuesta claramente por la Educación. ¿Cómo será el Campus de la Educación y la Cultura que ya está en los fogones?

JESÚS: El Colegio Arula es el gran barco emblemático y conocido en un amplio espacio geográfico de la zona norte. La principal laguna la tenemos en la enseñanza secundaria obligatoria (ESO).

Un centenar de alumnos tienen que asistir a centros educativos de Algete y eso preocupa mucho a los padres. La apuesta del futuro es consolidar el espacio deportivo-educativo que tenemos en la calle Alcalá. Es un proyecto que pretende atender diferentes servicios con una orientación de complementariedad y en 3 fases:

- 1) Centro de Secundaria y a continuación el Centro de Bachillerato (con servicios y equipamientos compartidos)
- 2) Biblioteca –mirador, gimnasio (para estudiantes y vecinos) y Aula Magna.
- 3) Auditorio, Teatro para ser usado también como espacio de Convenciones y Congresos.

'Soy uno de los fundadores de la Cooperativa La Paloma, actual Miraval. Recuerdo que el pueblo era pequeño y con bastantes corralones y muy pocos servicios. Una población de 5.000-6.000 habitantes debería ser un ideal de sostenibilidad para ser un apacible lugar donde vivir'.

